

Themenschwerpunkt: Schulentwicklungsschwerpunkte 2013/14

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

immer zu Schuljahresbeginn verabschieden Gesamtkonferenz und Schulvorstand die Schulentwicklungsschwerpunkte für die kommenden 10 Monate. Diese möchten wir Ihnen stichwortartig in diesem Schulleitungsnewsletter vorstellen. Durch die zuständigen Gremien sind Eltern- und Schülervvertreter bei allen zentralen Schulentwicklungsprojekten beteiligt.

Bei einigen Konzepten sind bereits Bausteine vorhanden, die nun zusammengeführt werden. Bei anderen Konzepten wird ein bereits erprobtes und bewährtes Konzept verschriftlicht. Einige Konzepte müssen neu entwickelt werden.

Schulentwicklungsschwerpunkte 2013/14

- Erarbeitung von Kompetenzrastern für die Fächer Musik, Kunst, Arbeit/Wirtschaft/Technik, Religion, Werte und Normen, Sport
- Erarbeitung eines Lernentwicklungsberichtes „Projekte/Themenwochen/Expertentage“
- Weiterentwicklung der LEB-Software zur Abbildung einer Kompetenzentwicklung
- Intensivierung der Zusammenarbeit mit Grundschulen
- Leistungsbewertung Jahrgang 9/10
- Erarbeitung einer Förderkonzeptes
- Anpassung des Rahmenstundenplans an anstehende Erlassänderungen
- Durchführung des Schulprojektes „Gesund leben lernen“
- Aufbau eines Mobbing-Interventionsteams
- Umbau des Hauptgebäudes
- Renovierung der Räume des Jahrgangs 8 des Willi-Frohwein-Hauses
- Einrichtung eines Küchenbereichs im Willi-Frohwein-Haus
- Veröffentlichung der Kompetenzraster Deutsch, Englisch, Mathematik, Naturwissenschaften, Gesellschaftslehre auf der Homepage
- Erarbeitung eines die Kompetenzraster ergänzenden Schulcurriculums für die Fächer Deutsch, Englisch, Mathematik, Naturwissenschaften, Gesellschaftslehre
- Erarbeitung eines Qualitätsmanagement-Konzeptes
- Erarbeitung eines Konzeptes Wahlpflichtkurse Jg. 9/10
- Beantragung der gymnasialen Oberstufe

Neubau

Der Neubau wurde am 2. September bezogen. Die Eltern des 5. Jahrgangs konnten ihn im Rahmen eines Abends der Offenen Tür am 19.9. kennenlernen. Die Rückmeldungen waren ausschließlich positiv. In den Herbstferien werden in den Gängen noch farbige Paneele angebracht, der Musikraum erhält fest installierte Keyboards und im Werkraum werden die Maschinen angeschlossen.

Außenanlage

Der gepflasterte Teil des neuen Schulhofes wurde am 2. September freigegeben. Aufgrund der Rasensaat und der im Oktober noch zu pflanzenden Sträucher und Bäume kann das gesamte neugestaltete Freigelände voraussichtlich ab Mitte Mai 2014 genutzt werden.

Mensa Willi-Frohwein-Haus

Die Einrichtung einer Ausgabeküche, einer Spülküche, eines Lagerraums und eines Sozialraums für das Mensapersonal wird in den Herbstferien erfolgen. Die Baumaßnahmen sind bereits weitgehend abgeschlossen. In der ersten Oktoberwoche soll die Einrichtung geliefert und montiert werden.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien einen goldenen Oktober und ggf. schöne Ferien.



Jan-Peter Braun



Hans Knobel



Kerstin Jasper

Termine

siehe Terminplan auf unserer Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf Homep.

Rückschau

18: Mensa

19: Fortbildung

20: Baumaßnahmen

21: Schuljahresende

22: Schuljahresbeginn

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.